

Mari kita baca cerita dari 2 orang ini, kamu akan pilih yang mana Dua orang lulus dari sekolah yang sama pada hari yang sama. Seseorang mengikuti jalur wawancara konvensional untuk berbagai posisi pekerjaan, mengirimkan cv, dan akhirnya menemukan pekerjaan yang dia butuhkan. Yang lain memutuskan untuk terjun ke bisnis untuk dirinya sendiri. Dia memiliki visi atau gagasan bahwa dia ingin mengejar kehidupan. Sebuah layanan yang ingin dia berikan. Suatu dampak yang ingin dia buat. Dan melalui keyakinan dan kepercayaan pada dirinya sendiri, dia mengambil tantangan untuk sepenuhnya bertanggung jawab atas hasil finansialnya sendiri. Skenarionya jelas dan jelas. Dunia terdiri dari dua kelompok orang: mereka yang menjalani mimpinya ... dan mereka yang bekerja untuk orang-orang yang mewujudkan impian mereka. Ini bukan untuk mengatakan bahwa pekerjaan itu buruk atau salah. Tentunya dunia kita akan menjadi tempat kekacauan total jika tidak ada yang mau memasak makanan, membangun mobil, mengajar anak-anak kita dan membangun jalan kita. Tapi, benar juga bahwa pengusaha adalah orang-orang yang membuat dunia berputar. Kami memberikan kepemimpinan, visi dan kemungkinan untuk pertumbuhan dan kemajuan masyarakat lainnya. Dan kita dibayar dengan sangat baik untuk melakukannya. Akhirnya, semuanya bermuara pada "pelayanan". Earl Nightingale yang mengatakan, "Imbalan kami dalam hidup selalu sesuai dengan jumlah layanan yang kami berikan." Mengapa Jim Carrey menghasilkan \$ 20 juta untuk sebuah film? Mengapa Sir Richard Branson salah satu orang terkaya di planet ini? Mengapa Carlos Slim bernilai miliaran dolar? Itu karena dua hal: A. Berapa banyak layanan yang mereka berikan B. Dan jumlah orang yang mereka sediakan. Ini adalah pengusaha. Mereka "mengerti". Mereka mengerti bahwa setiap dolar yang akan mereka hasilkan berasal dari orang dan tidak ada jalan lainnya Kewirausahaan adalah pilihan yang mulia dan menguntungkan yang telah menciptakan setiap kenyamanan utama, kemewahan dan keuntungan yang kita nikmati di masyarakat modern sekarang ini Dan orang-orang yang terlibat di dalamnya bisa menjadi sangat kaya. Dan bagian terbaik untuk menjadi pengusaha adalah bahwa dalam masyarakat dan teknologi saat ini - tidak pernah mudah bagi orang-orang seperti Anda dan saya untuk memilih jalan ini dan melihat hasil yang luar biasa dalam waktu singkat. Dua orang lulus dari perguruan tinggi pada hari yang sama. Salah satunya adalah menjalani mimpinya sebagai pengusaha dan berhasil . Seorang lagi bekerja untuk orang lain dan tinggal didalamnya. kamu Pilih yang mana? Mari belajar dari seorang yang berhasil, supaya kita bisa berhasil juga